

商店街活性化策を発表

日福大生 武豊「みゆき通り」関係者に

日本福祉大の学生が7

日、武豊町の名鉄知多武豊

性化する策を発表した。

駅周辺の商店街「みゆき通

学生は社会福祉学部と経

り」の関係者に商店街を活

済学部で政策形成や課題解



みゆき通りの活性化策を発表する学生ら＝武豊町の思いやりセンターで

相談し、町はシャッターの閉まった店も多いみゆき通りを盛り上げる方法を考えたいと持ちかけた。

学生らは10月のハロウィンイベントを見学したりみゆき通り発展会から聞き取りをしたりして調査を重ねてきた。町の思いやりセンターであった発表会には発展会員や町職員らが出席。3グループが発表した。あるグループは商店街の

数十年後の将来を見据え、子育て世代に的を絞った集客策をプレゼンした。全国の自治体の取り組みを参考に、買い物中に子どもを預けられたり、親子で休憩できたりする「親子交流館」の設置を提案。通りを訪れなくなるようなイベントを館で開くことも勧めた。

発展会会長の

は「しっかり考えてくれた。商店街を活気ある形にしていこうと考える機会はありません。この機会に(商店街の中でも)話し合っていきたい」と述べた。(石井豪)